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Marcos Sepúlveda Loyola 
Una de las principales 

improntas de Andrés López 
España como presidente de 
la Comisión de Régimen In- 
terior del Consejo Regional 
es sacar a los integrantes de 
este cuerpo colegiado a tra- 
bajar en terreno. En menos 
de ocho meses, han visitado 
cho comunas. Solo les queda. 
"Timaukel y Cabo de Hornos. 
Incluso, está negociando con 
la Puerza Aérea para sesio- 
nar desde la Antártica. 

'Sobre sus hombros recae 
la difícil misión de consen- 
suar en un Consejo Regional 
que cada día más se asemeja 
al parlamento. “Ha habido. 
un trabajo bastante consen- 
suado, con matices y algunas 
diferencias; esas siempre 
existirán en la política, pero 
siempre buscando el bien 
mayor”, añadió. 

'Se mostró conforme con 
los resultados del Plan de De- 
sarrollo de Zonas Extremas, 
“aunque levantó alertas sobre: 
la ausencia de proyectos de 
los municipios debido a la 
falta de equipos formula- 
dores, lo cual, a su juicio, 
pone én riesgo la ejecución 
presupuestaria, 

Andrés López se define 
como defensor de “la buena 
política”, aquella capaz de 
dialogar y encontrar el punto 
medio en los conflictos. 

- ¿Cuál ha sido el momento 
más difícil que se ha vivido. 
al interior del Consejo Re- 
glonal? - “En Primavera vimos 
un momento bastante difícil 
cuando se conocieron los 
informes de Contraloría re- 
lacionados con la actuación 
del gobernador regional. Ahí, nuestros pares de la opost" 
ción pusieron un momento 
álgido y duro, y en el cual 
tuno puede estar de acuerdo o 
no; es surol y, en ese sentido, 
uno respeta el rol. Pero uno 
también tiene, de repente, miradas distintas, puntos 
de vista distintos respecto 
a esas denuncias o esos in- 
formes de la Contraloría. Esc fue un momento duro, 
porque ahí salieron nombres. 
y apellidos. Incluso, después 
nosotros recibimos una carta 
de los mismos funcionarios al respecto, reclamando esa. 
situació 

- ¿Cómo ha tensionado la 
relación entre los consejeros. 
regionales y el gobernador las tramas de Mejor Niñez? 

Crónica 

Andrés Lopéz España, presidente de la Comisión de Régimen Interior 

“Yo creo quela oposición quiere sacar aFlies del cargo” 
-En conversación con El Magallanes, el consejero fueguino enfatizó que ól considera al gobernador 
regional una “persona honesta” y que la casa entregada a Mejor Niñez fue visada por Contraloría. 

“No nos afecta normal- 
mente en nuestro desarrollo 
como Consejo Regional, ni 
en la relación con el gober- 
nador. A nosotros no nos 
afecta, porque, de verdad, 
seguimos trabajando igual. 
Yo siento que los consejeros 
no están con el ánimo de tra. 
bar la pelota, como se dice 
vulgarmente”. 

-Lo que sí debe reconocer 
es que la oposición lo que 
está haciendo es tratar de 
menoscabar o minorizar las 
actuaciones del gobernador 
regional. 

- “Sí, ellos están en una 
postura que -yo ereo- es 
de denuncia, seguramente 
viendo ellos que deben haber 
algunas anomalías, que a mí 
nome constan. Yo tengo una   

diferencia con ellos respecto a los informes de Contralo- 
ría, y lo quiero dejar bien 
claro: cuando uno recibe un 
informe final de Contraloría, 
ese informe final viene con 
na serie de observaciones, 
pero eso no significa que ese 
informe esté cerrado”. 

-Asu julclo, ¿esta denun- 
cla no tiene un poco de atisbo 
de año electoral? 

“¿Año electoral para 
quién? Porque nosotros es- 
tamos iniciando nuestro 
periodo y Flies no puede ser 
Candidato en cuatro años 
más. Ahora, el año electoral 
podría ser por el tema pre- 
sidencial o parlamentario, 
pero yo no sé si eso podría afectar en algún sector es- 
pecífico. Yo lo que veo, y 

letras -incluso algunos co- 
legas míos se enojan- es que 
la oposición quiere sacar a 

d Fites del cargo”. 

E he dicho con todas sus 

¿Por qué querrían sacar 
a Jorge Files del cargo? 

“No sé cuál será la moti- 
vación, pero usted entenderá 
que, si llegara a pasar eso, 
Que lo veo difícil, significa! 
ría que después tendría que 
nombrarse a un consejero 
protocolar, que es el presi- 
dente del consejo y, en este 
caso sería, por un tiempo 
acotado, la consejera (Ro- 
xana) Gallardo, porque es 
Ja más votada, Pero después 
de 45 días, habría que elegir 
a un gobernador suplente,y ese tendría que salir de los 
14 consejeros. Entonces, no 
entiendo cuáles la estrategia 
cuando la oposición tiene 
solamente 6 consejeros, y nosotros tenemos $. Eso es 
lo que me da vueltas”. 

  

-Si se analizan los infor- 
mes a Contraloría, todos tle- 
en un denominador común: 
irregularidades administra- 
tivas. ¿Ve en esta crisis una 
oportunidad para modernizar 
la administración del Gore? 

“Vuelvo a insistir en lo 
mismo: estas denuncias e 
cieron hace tiempo y yo creo 
que tenían sentido si hubie- 
ran tenido respuesta antes 
dela elección del gobernador 
regional, pero llegaron tarde, 
porque el gobernador ya tie. 
he su cargo, Creo que estas 
denuncias están saliendo a 

la palestra por ese mismo te- 
ma, pero son denuncias que, 
para mí, llegaron de forma 
extemporánea. A mí no me 
sorprendería que pudieran 
llegar nuevas denuncias 
más contra el Ejecutivo del 
gobierno regional”. 

  

  

- ¿Cómo golpean en la 
creaibilidad del gobernador 
regional? * “Muy en lo personal, 
yo encuentro al gobernador 
Flies una persona honesta, 
de verdad lo considero una 
persona honesta, No me cabe enla cabeza que pueda tener 
problemas administrati- 
vos, tampoco me cabe en la 
cabeza que el gobernador 
haya traspasado recursos 
de forma irregular. Yo creo 
que hoy se podría mejorar la 
gestión con la llegada de la 
Rueva directora de Control”. 
Viajes fuera de la región 

Uno delos temas canden- 

LEVANTAMIENTO DEL. 
SECRETO BANCARIO. 

Sobre el Levantamiento 
del secreto bancario or la inesigación que se realza sa nta por un hecho 
curia enla Corporación 
Municipal de Deportes de Porvent, donde asentó el 
cargo decerearoejecuno. Sha. Yo no tengo nngin 
problema. no ergo adaque cular, Pueden revisarlo 
ue quieran y descartó que durante sugestión sehajan fomadovalssusia 

tes en cada Consejo Regional 
esla aprobación de los gastos 
para viajar fuera de la re. 
gión. En la última sesión, el 
consejero Rodolfo Arecheta 
pidió crear un protocolo para 
ordenar este tema. Incluso, 
publicó una carta al director en La Prensa Austral expli- 
cando su propuesta, enla que 
pide limitar las comitivas a cuatro consejeros y no finan- 
ciar la asistencia a fiestas 
emblemáticas o aniversarios. 

- ¿Cómo será el reglamen- 
to que normará los viajes? 

"Estamos trabajando en 
eso, creemos que el próximo 
11 de agosto podríamos tener 
una propuesta para regla- 
mentar. Yo no le puedo pro- 
hibir a un consejero regional 
si quiere viajar y tiene los 
Votos para hacerlo, no puedo, 
no me corresponde. Pero sí 
estamos viendo un sistema y 
[se puede ordenar que alas 
actividades de la provincia 
concurra el consejero de la 
provincia. Hay que dejar una 
cosa clara: la gente piensa 
que este Consejo Regional 
gasta gran parte de los re- 
Cursos en viajes. Y eso no 
es real”. 

- ¿Cuánto es lo que se 
gasta, 

“Es que lo que pasa es 
que la cifra no la tengo, pe- 
ro te podría comentar que 
nosotros gastamos mucho 
menos de lo que tenemos 
presupuestado. Nunca nos alcanzamos a gastar todos 
los recursos”. 

  

¿Este protocolo que se: 
realizará, cuáles serán los 
principales cambios? 

“Lo que estudiamos es 
que cuando haya actividad en 
la provincia, cada consejero 
dela provincial represente. 
Ahi vamos a tener un ahorro 
bastante importante”.
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